

## Escuela de Medicina realiza ceremonia imposición batas blancas en su 6ta. versión

Escrito por Rafael Paez

Jueves 15 de Agosto de 2019 15:02 -

---

Los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina; Altagracia Luciano, coordinadora de la Cátedra de Psiquiatría; Hamlet Montero, docente y conferencista invitado, y la bachiller Onice Ramírez Vargas, en representación de los estudiantes, presidieron la 6ta. versión de la ceremonia de imposición de batas blancas a estudiantes de medicina que ingresan al preinternado.



Autoridades colocan batas blancas a dos de los preinternos.

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la doctora Caridad, quien felicitó a los pre-internos por alcanzar un nuevo peldaño en su carrera, resaltó la importancia del acto, y exhortó a los futuros galenos a ofrecer un trato humanizado a los pacientes.

De su lado, la decana de la facultad recordó a los preinternos haber elegido una profesión que es un sacerdocio, de servicio y entrega, donde no importa la hora, momento ni situación, para realizar un trabajo con calidad, donde sensibilidad y humanización deben estar siempre presentes.

En tanto que, la preinterna Ramírez Vargas, al hablar en nombre de los estudiantes, agradeció a Dios, a la Universidad Autónoma de Santo Domingo, a los padres presentes en el acto, a sus compañeros, y a sus docentes, por ayudarlos en su trayectoria, convirtiéndose en ocasiones en consejeros y motivadores para que pudieran alcanzar sus metas.

“Se hace imperativo que a partir de hoy empecemos a pensar como médicos, actuar como médicos, hablar como médicos, vestir como médicos, porque ya nunca podremos separar una cosa de la otra. Donde quiera que vayamos seremos reconocidos como tales, y como tales la sociedad nos va a exigir ciertas normas, y nuestros pacientes esperan encontrar en nosotros ese alivio a sus aflicciones”, añadió la bachiller.

# Escuela de Medicina realiza ceremonia imposición batas blancas en su 6ta. versión

Escrito por Rafael Paez

Jueves 15 de Agosto de 2019 15:02 -

---



~~Logaron imponer las batas blancas a los estudiantes de la Escuela de Medicina de la Universidad de Ciego de Ávila, en su 6ta. versión, el pasado jueves 15 de agosto, en un acto que contó con la presencia de autoridades, docentes, preinternos de medicina, y familiares de estos últimos que asistieron a la ceremonia.~~



~~El doctor Hamlet Montealemezcán, presidente del Consejo de la Facultad de Medicina, dictó la conferencia sobre humanización de los servicios médicos, en la que destacó la importancia de la ética y la responsabilidad social de los futuros médicos.~~



~~Autoridades, docentes, preinternos de medicina, y familiares de estos últimos que asistieron a la ceremonia.~~